

## Maduro anula el Parlamento para consolidar su dictadura

El régimen de Venezuela usa al Tribunal Supremo para incapacitar a la oposición. Capriles denuncia un golpe de Estado de los sucesores de Chávez

MAOLIS CASTRO, **Caracas**  
El chavismo propinó ayer, con la connivencia del Tribunal Supremo venezolano, una estocada fulminante al poder legislativo al despojar de competencias a la Asamblea Nacional por estar supuestamente en "desacato". El líder opositor Henrique Capriles,

gobernador del Estado de Miranda, acusó al presidente Nicolás Maduro de dar un golpe de Estado con este fallo judicial. Un argumento que repitió Henry Ramos Allup, expresidente de la Asam-

blea Nacional y secretario general de Acción Democrática. La sentencia ordena que la Sala Constitucional o una instancia que esta designe asuma el rol del poder legislativo para garantizar el "Es-

tado de derecho". El tribunal defiende que no es legal la toma de posesión de tres diputados del Estado de Amazonas, cuya investidura fue impugnada por supuestas irregularidades. Hace tres días, el mismo tribunal arrebató a los diputados opositores la inmunidad parlamentaria.

**EDITORIAL** *Golpe de Estado*

PÁGINA 14

PÁGINA 3



La Guardia Nacional impide el paso a un grupo de diputados opositores que protestan ante el Tribunal Supremo, ayer en Caracas. / CRISTIAN HERNÁNDEZ (EFE)

México evita ratificar un convenio que reconoce los derechos de las empleadas

## El drama de las trabajadoras del hogar

SONIA CORONA, **México**  
Sin descanso en días festivos, sin que les paguen las horas extra, sin pensión y ocupándose por su cuenta de los gastos médicos con sueldos raquíticos. La jornada de las trabajadoras del hogar en México no está reconocida por las leyes locales y cada empleada debe negociar sus derechos. El vacío legal ha conducido a la dis-

criminación de este colectivo, compuesto en un 95% por mujeres que muchas veces sufren desde un trato clasista hasta acoso sexual. México ha evitado durante seis años ratificar el convenio 189 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que reconoce al trabajo del hogar con los mismos derechos que el resto de los empleos.

PÁGINA 7

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

## México sube las tasas de interés por cuarta vez en cinco meses

El banco central eleva los tipos de referencia hasta el 6,5%

IGNACIO FARIZA, **México**  
Pese a que los temores inflacionistas y la depreciación del peso se han mitigado, el Banco de México fijó ayer las tasas de interés en un 6,5% tras un aumento de 25 puntos base. El instituto emisor sigue con esta subida, la cuarta en menos de cinco meses, la estela alcista de la Reserva Federal estadounidense, de cuyos movimientos se mantiene cerca para prevenir una fuga de inversores.

PÁGINA 37

## Macri da un giro para remontar en las legislativas de agosto

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**  
Aunque hasta ahora era reacio, Mauricio Macri ha terminado haciendo publicidad en los descansos del fútbol. El presidente argentino ha iniciado una campaña para potenciar su imagen de cara a las elecciones legislativas de agosto próximo, además de disparar el gasto público.

PÁGINA 5

## Hipotecas para incentivar la economía argentina

P36

### ADEMÁS

## Londres rebaja el tono ante la UE tras la dura carta de May

David Davis, ministro del Brexit, aclaró ayer que las duras condiciones anunciadas por Theresa May "no son una amenaza". P11



## La rebelión de los dueños del estadio Maracanã

P30

## Los refugiados sirios superan ya los cinco millones

P13

## Pablo Milanés y su hija, juntos en un concierto en México

P27